



一步一步着実に・・・

【校訓】 やさしく かしく たくましく

熊谷市立吉岡小学校 TEL048-536-1308



## 臨時休業の延長の中で

校長 田島 孝志

令和2年度が始まり1か月が過ぎ、吉岡の里の木々も新緑の美しい季節となりました。しかし学校はまだ冬のたたずまいといったところです。子供たちのいない学校は寂しく、なんとも味気ないものだとつくづく実感させられている今日この頃です。各ご家庭におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。子供たちは規則正しい生活をして、この難局を乗り越ろうと頑張ってくれていることと思います。

さて、ここで一首「おもしろき事の無き世をおもしろく すみなすものは 心なりけり」この歌は幕末の長州藩士 奇兵隊の創設者であり29歳という短い生涯を懸命に生きた、高杉晋作が詠んだものです。(※下の句はほかの人がつけたといわれているそうです)上の句は高杉晋作のポジティブな人生観があらわれているように思います。幕末の激動の時代において、ほとんどの人は混とんとした世の中に疲れ果てている中、おもしろくない世でも、面白く生きよう。そんな気持ちではないでしょうか。そして下の句は「そのように思えるのも、心次第なのだろう」という意味だと思えます。

今の学校をはじめ子供たちは、学校にいけない、友達と遊べない、外に自由に出かけられないなど閉塞感の中にあり、この先の見通しのつかない不安な状況にあります。まさに「おもしろき事の無き世」です。このような時だからこそ、今までの発想を変え、読書ができる、家族との時間が増えいっぱいお話ができる、今までの学習の復習をゆっくりじっくりできる、といった前向きな、ポジティブなとらえ直すことが必要なのだと思えます。

学校も「一斉授業ではなくては教育ではできない」といった今までの常識、固定観念をゼロベースにして、今の状況だからこぞできる教育の在り方を模索してまいります。いま先生方は「熊谷市WEB版 くまなびスクール」のコンテンツの作成と並行して、本校独自のコンテンツや担任からのビデオレターなどを作成し、ホームページに公開できるように準備しています。

まだまだ学校のお休みは続きますが、今後ともよろしくお願い致します。ご心配なことがありましたら学校までご連絡ください。

## 38名の新入生が入学しました R2.4.8

新型コロナウイルス感染症防止の対応の中、38名の新入生を迎え令和2年度の入学式が行われました。ご来賓の皆様や在校生の出席はかないませんでしたが、1年生の皆さんもしっかりとした態度で入学式に参加できました。



はじめての教室  
担任の先生と



これからの6年間、どうぞよろしくお祈りいたします。

1年生のみなさん、学校がはじまったら、たのしくおべんきょうをしましょう。

せんせいがたも、たのしみにまっています。



## 令和2年度の始業式

R2.4.8

在校生の今年度のスタートとなる、始業式は、多目的ホールで密集することを避け、風通しの良いインターブロック（中庭）で行いました。今年度から転入してきた5人の新しいお友達を紹介も行われました。1年生を含める266名、教職員31人(4/8現在)による吉岡小学校がスタートしました。今年の担任の発表は、式を短時間でを行うために、クラス発表に担任の先生の名前を入れました。新しい担任の先生の指導の下、整列した児童の皆さんの表情は、少し緊張気味でした。新しいクラス、新しい仲間、新しい担任の先生と素晴らしい1年にしてほしいと願っています。

保護者の皆様には、お願いです。学級懇談会や授業参観もできない状況にありますが、授業日はいつでもフリーに参観していただいております。学校が再開したら、ぜひ学校に足を運んでいただき、お子さんの様子を見に来てください。



## 新型コロナウイルス感染症予防

### に関する対応について

5月7日から5月31日まで臨時休業措置が延長されていますが、その他の対応についてご連絡いたします。

#### 5月中の学習課題について

5月7、8日に担任が課題をご自宅にお届けします。接触を少なくするために、玄関やポストにおいておきますのでご確認ください。1年生は朝顔栽培セットがありますので、学校の下駄箱に名前がわかるように置いておきます。お手数ですが学校に取りに来るようお願いします。今後配布物等がある場合は全学年とも、下駄箱を配布ポストとして活用しますのでご了解ください。

<行事について>

**陸上フェスティバル**：10月27日に予定していますが、状況を見て9月の校長会にて実施の可否の最終判断を行います。

#### 授業確保について

臨時休業の延長に伴い、先日メールで連絡しました土曜授業は9月以降も実施していく方向で検討しています。

#### プール指導について

本年度のプール指導は中止いたします。夏季休業中の水泳教室も中止とします。

今後も様々な対応が決定されていきますが、必要に応じてメールを中心に情報提供させていただきます。ご理解をお願いします。